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2021-2024 

Aos dois dias do més de dezembro do ano de dois mil e vinte e um (02/12/2021), as 20h30m, reuniram-se 

na Camara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Rogério 

Santos da Silva, o 1° (primeiro) Secretario Marques Matheus Tavares Menezes, o 2° (segundo) Secretdrio 

Fabiano Batista dos Santos e os vereadores Cosme Rochio da Conceição, Edson Gil dos Santos, Elson 

Fernande Souza, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos e Klebson dos Santos Costa. 
Havendo quérum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor 

Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) Secretério fizesse a chamada dos senhores vereadores 
¢ a leitura da Ata da 58" (Quinquagésima Oitava) sessdo, que após ser lida, foi discutida e aprovada pelos 

vereadores presentes. O Presidente solicitou que fizesse a leitura das matérias e a inscrigdo dos senhores 

vereadores. Não havendo matérias e não havendo oradores para o expediente, o presidente passou para a 
ordem do dia. ORDEM DO DIA — Em segunda discussão e votação - Projeto de Resolução nº 002/2021 

— Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Em segunda discussão e votagdo - Projeto de 
Decreto Legislativo nº 001/2021 - Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. EXPLICACAO 

PESSOAL — A palavra foi cedida ao vereador Edson Gil, o qual prestou condoléncias a familia de Dona 

Léda, falou dos beneficios que a chuva trouxe para a regido, comentou dos alagamentos que causaram 
transtornos em algumas vias urbanas e que no proximo ano, a gestdo junto a Secretaria de Obras vai em 

busca de recursos a fim de melhorar a situação. Edson ainda parabenizou os pares vereadores que foram 

ao Congresso e afirmou que pretende participar de outros que virdo, finalizou agradecendo pela saúde e 

recuperagdo da Secretaria Municipal de Assisténcia Social e parabenizou o Prefeito pela organizagio da 
comemoragdo do aniversario da cidade. Elson Fernande relatou seus Gltimos momentos com a 

homenageada da moção de pesar; incentivou as pessoas a se vacinarem principalmente pelo fato de haver 
outras variantes do Covid-19 e ainda comentou sobre o apoio aos colegas vereadores no Congresso. 

Fabiano parabenizou o Gestor Executivo pelo pigarramento nas estradas, ao mestre de Obras do Municipio 
pelos trabalhos prestados, a Secretária de Saúde pela forma que vem conduzindo a sua pasta, ao vereador 
Allysson pela indicagdo sobre a restauração dos brinquedos na Praga Sdo José o qual foi atendida pela 
gestão, e a Secretaria de Ação Social pelos cadastros nos programas sociais e demais trabalhos realizados 
no municipio. Fabiano deixou claro seu apoio ao Gestor Executivo mesmo diante de comentarios 
contrdrios, e incentivou a populagdo referindo-se à vacinagdo contra a Covid-19. José Allyson Bispo 
relembrou sobre sua indicação referente a restauragio do parque infantil e agradeceu a gestdo pelo 
atendimento a seu pedido. Ressaltou sobre saneamento basico, o qual afirmou ter conhecimento sobre os 
transtornos que são causados em consequéncia das fortes chuvas, e parabenizou o Prefeito por se fazer 
presente no andamento das obras. O parlamentar desejou boa recuperação a Secretéria de Assisténcia 
Social, relembrou da comemoração do aniversario da cidade e agradeceu a todos que prestigiaram o evento. 
Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessdes, Camara 
Municipal de Pinhdo, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, 02 de dezembro de 2021. 
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